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■2020年达州市中心城区整治“群众最不满意的10件事”系列报道

本报讯 达城顺城农贸市场长期存
在“脏乱差”问题，为此通川区将投资 500
多万元，对其进行彻底改造，该农贸市场
将迎来华丽变身。

顺城农贸市场位于通川区大西街
165 号，占地面积 2800 平方米，市场内有
摊位 36 个、门市 82 间。该市场长期存在
未配建垃圾收集点，摩托车和三轮车乱停
乱放，未配建公共厕所；负一层摊位设计
欠佳，内部活动空间不足；无防火分区，无
消防广播系统，室外无消防栓，室内灭火
设施配量无法满足要求；用电线路私搭乱
接；地面有污垢，未设置排水沟，通风设备
不够完善，环境卫生“脏乱差”，台面不够
整洁等问题。

据了解，该农贸市场是通川区西城片
区重要的居民生活供需点，临城市干道，
但进出市场通道狭窄。为达到提升效果，
有关部门将投资505.3万元对原市场进行
重新调整布局：对摊位进行规范及重新设
计，完善市场监控系统及广播系统，重新
设计入口大门标识，设置市场办公室，重
新规划室内排水系统，对室内摊位及天棚
进行重新装修设计等。

此次整治还将重新修建室内地面及
周边道路，改造地下管网并合理划分住宅
出入口，统一规划门市招牌，清理原室内
市政下水管网，合理设置电力回路，进行
分计量管理等。 （本报记者 向也）

总投资500多万

顺城农贸市场将华丽变身

本报讯 为解决“中心城区公立幼
儿园少、入园难”问题，我市将在今明两
年建成投用多所幼儿园。27 日，记者前
往达川区杨柳幼儿园及高新区长田幼儿
园进行了实地探访。

达川区杨柳幼儿园
力争提前交付使用

5月27日上午，记者来到位于达川区
一号干道旁的杨柳幼儿园建筑工地，看
到数十名工人正在进行幼儿园主体施
工。

“我们力争提前交付使用。”施工现
场负责人洪玉泉告诉记者，该项目新建
校舍 4003 平方米，规划 18 个教室，新增
540 个学位，按计划将在今年完工，2021
年春季招生，目前他们正在抢抓工期，力
争尽早建成投用，解决周边小区“公立幼
儿园少、入园难”问题。

高新区长田幼儿园
预计今年9月招生

一走进高新区长田幼儿园校门，记
者就被漂亮的校园迷住了。操场由透水
混凝土以及特殊的柔性材料制成，可有
效防止学生跌倒摔伤，操场表面有七彩
涂层，12 个不同色彩的方格对应 12 个班
级，以方便学生记住自己班级在操场的
位置。“大的是教室，小的是休息室，中间
相连处就是卫生间。”进入宽敞明亮的教
室后，高新区事务局相关负责人陈清波
介绍，每个教室分为教学区、生活区和配
套区。

据了解，长田幼儿园新建校舍 4003
平方米，规划 12 个教室，新增 360 个学
位。目前，高新区事务局正在抓紧采购
相关教学设施设备，预计今年8月安装完
成，9月招生。 （本报记者 杨航）

高新区长田幼儿园有望今秋招生
达川区杨柳幼儿园拟在明年春季招生

10小时跑了92.13公里

24 日凌晨 4 点多，邹明高像往常一样早
早起床出门跑步。当天渠县淅淅沥沥地下着
小雨，但丝毫不影响他跑步的热情。“那天天
气比较舒服，我原计划跑30公里左右。”邹明
高轻松地说，谁知道越跑越起劲，尽管后面雨
水时大时小，但也无法阻挡他前进的步伐。

“平时跑步不像比赛，我都很放松，就像
散步一样。”邹明高说，当天他从渠江二小出
发，经过城南、城北、火车站等地方，最后跑到
渠江二桥。饿了就歇几分钟，买点吃的稍微
垫一下肚子，渴了就边跑边喝水。一直到下
午3点多，他才停下了脚步。

从出发到结束，邹明高一共跑了10小时
25分44秒，总行程92.13公里，相当于跑完了
两个全马（全程马拉松为 42.195 公里），还多
7.74公里！

已参加101次马拉松比赛

“我小时候身体不太好。”邹明高告诉记
者，好在他家就在渠县灯光球场旁边，所以他
经常去打篮球。在他参军入伍后，每天跑五
六公里更是“家常便饭”，但退伍后运动就减
少了。直到 2003 年，他才重新开始跑步、游
泳……

2017 广安国际红色马拉松赛是邹明高
第一次接触马拉松赛事。“那次我参加的是半
马（半程马拉松是21.0975公里）比赛，跑完之
后脚一直‘打抖’。”邹明高说，那时他不懂技
巧，也没得节奏，跑起来很吃力，但看见其他
选手一直在跑，而且有些选手还带着孩子一
起跑，他最终咬着牙坚持了下来。

这一跑就让他上了瘾，之后他积极参加
省内外各项马拉松赛事。迄今为止，他已经
参加了101次大大小小的赛事。

希望参加北京马拉松

跑步已经成为邹明高生活中不可缺少的
一部分。他每天晚上8点休息，第二天凌晨4
点多起床，先游泳，再跑步。“5月1号，我也跑
了 88 公里。”邹明高说，他每个月至少要跑
400多公里，去年9月甚至跑了888公里，这个
月截至27日已经跑了766.77公里。

今年，由于受疫情影响，很多马拉松赛事
都取消了，但邹明高却时刻处于“备战”状
态。之前他参加过贵州、石家庄、无锡等地举
办的马拉松比赛，在贵州六盘水参赛时，还有
幸被央视采访过。但令他感到遗憾的是，他
连续 3 次报名北京马拉松比赛，都没有中
签。他表示，如果下半年恢复举办各项比赛，
他还会继续报名“北马”，希望到时候能在首
都尽情奔跑！ □本报记者 蔡尧

现实版“阿甘”：渠县66岁大爷10小时奔跑92公里
已参加101次马拉松比赛

受到疫情影响，多项马拉松赛事相继推迟或取消，但很多跑步爱好者却一刻
也没闲着。渠县66岁大爷邹明高就是其中一员，5月24日，他像平时一样出门
跑步，谁知一跑就跑了92.13公里。

邹明高参加邹明高参加20192019双流空港国双流空港国
际马拉松比赛际马拉松比赛。。

长田幼儿园长田幼儿园


